



Vereins- und Regionalnachrichten

Ein kleiner Gruss von Laines d'ici

Text und Foto: Coraline Sandoz

Übersetzung: Maud Burri

Wie schön, dass die Veranstaltungen für den Verein Laines d'ici wieder begonnen haben! Und zwar mit einem Stand auf dem Bio-Markt in Moudon am 7. und 8. Mai. Die pflanzengefärbten Woll-Stränge (Blüten von Hibiskus, Ackertaubnessel, Efeu, Brennnessel oder Linde) begeisterten die Besucher.

Eine neue Aktivität wurde geboren: der Vlies -Sortier-Marathon. Mit tüchtigen Händen arbeiteten am 26. und 27. März 35 Personen einen halben Tag mit. Und manche waren so begeistert, dass sie den ganzen Tag blieben und nach mehr verlangten.

Vliese von gekräuselten, hüpfenden und vor allem frechen Schafen warteten ungeduldig auf sie. Das Ergebnis: 22 kg Vliese wurden sortiert. Der folgende Sortier-Marathon fand am 11. und 12. Juni statt.

Und ein 3. Sortierwochenende wird am 8. und 9. Oktober vor der Spinnerei stattfinden, mit einem fröhlichen und geselligen kanadischen Essen. Am 15. und 16. Oktober habe ich zwei Führungen durch die Spinnerei geplant, im Rahmen des Treffens des Verbands der Schweizer Spinnerinnen in Evologia, Cernier.

Foto: Vlies-Sortier-Marathon